

Jörg Timm regiert

Schützenverein Langendorf: Ribock und Hinze geehrt

Ir **Langendorf**. Jörg und Kornelia Timm bilden das neue Majestätenpaar des Schützenvereins Langendorf. Als Kronprinzenpaar stehen ihnen Peter und Christiane Schulten aus Danneberg zur Seite. Die Kinderkönigswürde errangen Marek Renz und Linsey Mücke.

Der Wettergott meinte es am ersten Schützenfesttag gut mit den Langendorfer Schützen, denn die Regenschauer prasselten nur dann herunter, wenn alle Mitglieder im Festzelt waren. Nur die Kinder hatten das Nachsehen, denn dass Karussellfahren musste wegen eines

Schauers für rund eine halbe Stunde unterbrochen werden.

Am Abend zuvor hatte das noch amtierende Königspaar Holger und Jasmin Miest mit dem Kronprinzenpaar Nadja Miest und Sandro Frei das Schützenfest mit einem stimmungsvollen Tanzabend mit der „Band Up2date“ eröffnet, bevor am nächsten Tag der neue König ausgeschossen wurde.

Nach dem Gottesdienst wurde der Ummarsch mit vielen, vielen Kindern von den Kinderregenten Lea Hintzmann und Pascal Pohnke angeführt. Während des Königsessens wurden Jürgen Rache für 40-jährige sowie Otto Ribock und Siegfried Hinze für 65-jährige Mitgliedschaft geehrt. Der Tanzabend wurde vom neuen Majestäten- und Kronprinzenpaar eröffnet. Und bei ausgelassener Stimmung wurde lange gefeiert.

Am letzten Festtag wurden zunächst die Gastvereine zum Ummarsch abgeholt. Danach gab es bei der Majestät ein reichhaltiges Königsfrühstück. Mit einer gut besuchten Kaffeetafel und der gut organisierten Tombola klang das Schützenfest allmählich aus.



Die Regenten des Schützenvereins Langendorf (von links): das Königspaar Kornelia und Jörg Timm, das Kronprinzenpaar Christiane und Peter Schulten sowie das Kinderkönigspaar Linsey Mücke und Marek Renz.

Aufn.: M. Schlieckau-Warncke